



STOP !

Répression

Discrimination

Syndicale

Une procédure de licenciement a été engagée contre notre camarade Georges GONZALEZ, salarié dans la société Eiffage Energie depuis plus de 30 ans et secrétaire adjoint du syndicat CGT Eiffage Energie.

Après plusieurs tentatives de licenciement qui ont échoué son employeur souhaite encore le licencier sur des raisons fallacieuses.

Notre camarade Georges Gonzalez est un militant CGT de longue date, ancien secrétaire général de l'Union Locale D'Antibes et actuellement Conseiller Prud'homme à Grasse.

L'Union Départementale CGT apporte tout son soutien à Georges et demande l'abandon de toutes les sanctions et poursuites.

Il faut absolument faire cesser ces façons d'agir qui consistent à mettre la pression, harceler et humilier les camarades militants.

Un rassemblement de soutien :

Jeudi 23 juin à 10h30
Rue Mario et Monique PIANI
69480 AMBERIEUX D'AZERGUES

Soyons nombreux à soutenir notre camarade Georges Gonzalez. **Une délégation du 06 se rendra sur place pour exprimer notre solidarité.**

Lorsqu'on s'attaque à un militant de la CGT, C'est à la CGT toute entière qui répond